

Puede disfrutar del evento escaneando el QR:



# Homenaje a la Patria 2022

El domingo 24 de julio se transmitió en vivo el evento de celebración de la Independencia del Perú "Homenaje a la Patria 2022" desde las instalaciones de la Embajada del Perú en Japón.

El evento contó con la participación de la gran intérprete criolla Bartola (desde Perú) y grupos de danzas folclóricas de nuestra comunidad: Kuntur, Pasión Perú, Sol y Luna Peruvian Dance School Japan y Taller de danzas Grupo Kazoku. Además, se sortearon canastas con productos peruanos de KYODAI MARKET.

El show fue organizado por el Comité del "Peru Festival" y Kyodai Remittance con el apoyo de la Embajada del Perú en Japón, Consulado General del Perú en Tokio, Consulado General del Perú en Nagoya, Asociación Peruano Japonesa (APJ), Asociación Estadio La Unión (AELU) y la Cooperativa Pacifico.

